



# ～火暮らし通信～



有限会社

## 酒井燃料



お気軽にご連絡  
くださいませ♪



水まわりの専門店

### さかいリフォーム

令和2年4月号 No. 60

徳島県板野郡松茂町広島字東裏 42-13

営業時間：8:30～18:00

定休日：日曜・祝祭日

URL：http://sakai-nenryo.com/



# 088-699-2555

酒井燃料 さかいリフォーム

検索

## ～ガス式衣類乾燥機『乾太くん』～

ガス器具メーカー『リンナイ』が製造するガス式衣類乾燥機『乾太(かんた)くん』の売れ行きが、爆発的に伸びているという記事が、インターネットのニュース欄に掲載されました。実はコインランドリーに設置されている大型の乾燥機のほとんどがガス式で、ガスの熱量のハイパワーで洗濯物が短時間でフカフカになり、匂いもスッキリするんです♪

はやい  
**乾太くん**  
ガス衣類乾燥機



乾太くんがあれば

乾燥と洗濯を2台のマシンで  
一度に済ませられる!

1日2回転  
洗濯するご家庭も  
スムーズ

夜遅くの洗濯物もしっかり乾かせて、  
朝の時間を有効活用できる!

家事の  
時短化!

乾燥時間の比較

**乾太くん**

5kg

8kg

5kg で約52分、8kg でも約80分

電気ヒートポンプ式  
全自動洗濯乾燥機

5kg で約162分

電気ヒーター式  
全自動洗濯乾燥機

5kg で約281分

仕事に家事に育児に  
大忙しな毎日ですが、  
乾太くんのおかげで  
洗濯物を干す作業や  
コインランドリーに  
行く手間が省けて  
非常に助かってます!  
奥様方の家事の味方  
になってくれること  
間違いなしです♪



酒井燃料 検針員

酒井 まひろ

設置費用ですが、本体と工事費込みで、**税別 13万円から 15万円前後**となっております。  
ガス代は1回あたり約60円。毎日1回使っても月々約2千円です☆ 屋内の洗濯機のそばに  
設置するのが理想ですが、屋根があるところや軒下など、雨がかけられない場所であれば屋外  
でも設置可能です。毎年、春先になると出てくる『花粉問題』や、梅雨時期の悩ましい『洗濯  
物が乾かない問題』にもガス衣類乾燥機『乾太くん』があれば安心です♪

## ～水まわり商品の納期について～



新型コロナウイルスの発生により、トイレ・IHクッキングヒーター・エコキュート・食洗機・洗面化粧台・浴室乾燥機などの水まわり商品の納期が通常より遅くなっています。

中国の工場が、感染予防のために操業を停止したり、少人数での操業を余儀なくされており、その影響で部品の製造が遅れている状態です。

当店の水まわり商品の主役であるトイレやウォシュレットも、一時はどこにも在庫が無い状態でしたが、3月末現在、メーカーがようやく受注を再開し始めました。注文が集中すると、再び受注停止になる可能性があるため、まだまだ安心は出来ませんが、1日でも早く通常の業務が出来る体制に戻れる事を願っております。また来月号でも進捗状況をお知らせ致します。



## コラムコーナー ～カツオのつぶやき～

皆様、いつも大変お世話になっております。(有)酒井燃料 店長のサカイカツオでございます。



ニュースレター【火暮らし通信】を発行し始めてから、5年の月日が経ちました。ガス販売店向けのセミナーで知り会った、愛媛県のLPガス屋さん『有限会社 ウオズミ』の魚住社長から、お客様に対して情報発信をしたほうが良いとアドバイスをいただいたことがキッカケでした。

毎月、月末になると火暮らし通信のネタが思い付かず、何を書こうか悩んでしまう事も多々ありますが、苦勞して完成した時の喜びや、お客様から『この前の火暮らし通信の記事おもしろかったですよ～』と言って頂くこともあり、非常にやりがいを感じております。

直接お会いする機会が少ないお客様にも火暮らし通信を通して、当店の仕事内容や私の人柄を少しでも知って頂ければ幸いです。



3月27日(金)、次男坊の寛太郎(かんとろう)の保育園の卒園式が行われました。新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、大人は全員マスク着用、会場に入る際はアルコール消毒、会場は窓を開けて常に換気という状況でしたが、妻と2人で出席でき、子どもが元気な声で返事をしたり、歌を歌っている姿が見えてとても嬉しかったです。4月からは幼稚園。楽しく通えるか心配です。



志村けんさんが新型コロナウイルス肺炎のため、天国へ旅立たれました。子どもの頃、『ドリフの大爆笑』や『バカ殿』が大好きで、テレビの前でいつも笑わせてくれました。普段から志村さんの活動や存在を意識することはありませんでしたが、いざ訃報に接すると悲しみと喪失感がすごいです。外国で何万人死亡という報道では、コロナの脅威を理解していませんでしたが、今回の志村さんの報道で、事の重大さに気づかせてもらいました。